
 

거창군의회 정종기 의원 서면질문 답변서

○ 총

 

의원명 질     문    명 답 변 부서

정종기

의  원

1. 내 기업체의 활성화를 한 지원방

안은 ?

 ※ 자동차학원 등의 사업확장을 

한 지원방안(인허가 등)

경제과

2. 쓰 기 매립장 건립의 필요성과 정 

규모는 ?
산림환경과

3. 월천 죽동 마을과 월천교를 연결하는 

도로  마을회  앞에서 월천교 사

이의 도로 개선문제는 ?

건 설 과

4. 양평 제방도로의 가로등 설치 여부는 

?

재난안
 리 과



<서면답변>

郡 政 質 問  答 辯 書

 □ 질문일시 : 2006. 3. 16

 □ 질문의원 : 정종기 의원

 □ 질문내용 : 내 기업체의 활성화를 한 지원

    방안은 ?   

答 辯  : 經 濟 課 長



郡 政 質 問  答 辯 內 容

 □ 질문요지

   ① 내 기업체의 활성화를 한 지원 방안은 ?

 □ 답변요지

   ① 에 하여

    ○ 수시 기업방문을 통해 규제완화 등 의견수렴으로 기업하기 

       좋은 환경 조성

    ○ 기업인과의 간담회 개최 : 연 6회(식품․ 속2, 석재2, 기타2)

    ○ 군내 기업에서 생산되는 제품 우선구매 운동 개 

    ○ 소기업 육성기  설치  운용 조례 제정 : 2005. 6. 20

     • 5년간 50억원 목표 조성 지원 계획

    ○ 해외품질 규격인증 지원사업 시행 : 5개업체 10백만원

    ○ 소기업 시설  경 안정자  융자

     • 설비투자 진을 한 시설자  융자 : 업체당 5억원 이내

     • 경 안정자  융자 : 업체당 3억원 이내

    ○ 기업의 날 지정 운

        •기업로고기 게양, 홍보 등을 통한 기업인의 사기 앙양  



<서면답변>

郡 政 質 問  答 辯 書

 □ 질문일시 : 2006. 3. 16

 □ 질문의원 : 정 종 기 의원

 □ 질문내용 : 쓰 기매립장 건립의 필요성과    

     정 규모 규모는 ?

   

     

答辯  : 山林環境課長



郡 政 質 問  答 辯 內 容

 □ 질문요지

    쓰 기 매립장 건립의 필요성과 정 규모는 ?

 □ 답변내용

  ① 매립장 황

     ○  매립장 황

         -  치 : 거창읍 양평리 272번지 일원

        - 소요 산 : 6,777백만원 정도(국비 1,500, 군비 5,277)

        - 사업기간 : 1996 ~ 1999년(가동개시일: 1999. 9. 1)

        - 매립면  : 13,087㎡

        - 매립용  : 167천㎥

     ○ 신규 매립장 추진 계획

       - 소요 산 : 7,800백만원 정도(국비 2,340, 군비 5,460)

         . 2006년 산확보 : 기본설계비 99,060천원

       - 사업기간 : 2006 ~ 2008년

       - 매립면  : 19,442㎡

       - 매립용량 : 261천㎥

       - 향후사용 정 기간 : 약 50년

  ② 매립장건립의 필요성

      재  사용 인 쓰 기매립장은 2008년에 종료될 것으로 상

      되어 우리 군에서 발생하는 생활 쓰 기  불연성 쓰 기  

      소각시설에서 발생하는 잔재물 등을 안 하게 최종처리하기

      하여 쓰 기매립장이 필요함

     



 

     ② 매립장의 정규모

        ○ 쓰 기 매립장의 정규모는 명확한 규정은 없으나 

           향후에는 신규매립장 조성이 님비 상 등으로 매립장 설치가  

            어려울 것으로 상되므로 30~ 50년 정도 장기 으로 사  

           용할 수 있는 매립장 확보가 필요함.

           ※ 매립 폐기물 발생량 추정  : 4,866㎥/년

              - 소각잔재물 : 30톤×365일×5/100×1㎥/0.6톤=912㎥/년

             - 불연성 쓰 기 : 6.5톤 ×365일×1㎥/0.6톤=3,954㎥/년



<서면답변>

郡 政 質 問  答 辯 書

 □ 질문일시 : 2006. 3. 16 (목)

 □ 질문의원 : 정종기 의원

 □ 질문내용 : 월천 죽동마을과 월천교를 연결

    하는 도로  마을회  앞에서 월천교 사이의

    도로개선 문제는 ?

       

 

答辯  : 建設課長



郡 政 質 問 答 內 容

 □ 질문요지

  ①월천 죽동마을과 월천교를 연결하는 도로  마을회  앞에서

    월천교사이의 도로개선문제는?

 □ 답변요지

   ○월천교에서 죽동입구까지의 도로는 95년 동변선농어 도로   

    확포장사업 시행 시, 8.0m의 노폭  차선폭이 6.0m인  2차선  

    으로 계획하 으나

 

   ○동변마을 쪽은 최근 신축한 기존 주택이 바로 도로와 인 해 

     있고, 동변천의 제방 천단에는 주민 자체 으로 휴식공간을

     조성하기 해 수종이 양호한 가로수가 식재되어 있을 뿐만

     아니라 당시에는 부산국토 리청의 국도3호선의 4차로확장

     계획인 서부우회도로사업계획이 없었든 계로 폭원 로

     도로를 확장해야 된다는 것이 체주민의 의견으로 집약되어

     지장물 철거를 최소화 하여 포장폭을 앙선이 없는 5.5m

     정도로 마무리하게 되었으며 

    

   ○그동안 부산지방국토 리청에서 서부우회도로 개설시 죽동I․C

     가 설치됨에 따라 구국도 3호선과 연결하기 해 2002년 4월  

    부터 2005년 4월까지 동변마을 에서 죽동I․C까지 연장1.22㎞  

    에 해 2차선으로 새로운 도로를 신설 완료함에 따라 동변마을  

    앞의 기존도로와는 폭원이 1.0m정도 차이가 발생되어 개선  

    이 요구되는 실정입니다.



 

   ○ 재 동변천은 도지사가 리하는 지방2 하천으로 하천정비

     기본계획이 미수립되어 있을 뿐만 아니라 동변마을은 제2종지구

     단 계획이 수립되어 있는 취락으로서 앞으로 동변 마을 앞의 

     소한 도로 개선문제는 부지 확보가 건이며,

   ○특히 마을앞 통행차량의 증가로 인한 교통 안 문제를 감안

     앞으로 우리 군에서 안을 마련하여 직 인 이해 계 주민의

     의견을 들어 도시계획시설로 반 하는 등 제반여건을 종합

     으로 고려하여 진주에서 거창구간의 국도3호선 4차로확장 완

     개통시기와 맞추어 해결하는 방안을 강구하도록 하겠습니다. 

  

    

   



<서면답변>

郡 政 質 問  答 辯 書

 □ 질문일시 : 2006.  3. 16. 

 □ 질문의원 : 정 종 기 의원

 □ 질문내용 : 

   ○ 양평 제방 도로의 가로등 설치 여부는 ?

     

 

答辯  : 災難安全管理課長



郡 政 質 問  答 辯 內 容

 □ 질문요지

  ① 양평 제방 도로의 가로등 설치 여부는 ?

 

     

 □ 답변요지

  ①번 항 답변

    - 본 구간은 양평교~학동교(L=4km) 하천 정비공사 시행으로 인

     한 제방 겸용도로로 다수 주민들이 본 도로를 이용(차량통행 

      산책로, 농로 등)하고 있는 것으로 알고 있음

    - 본 구간  주민들이 많이 이용하고 있는(양평교~의동교 L=1

㎞)일부 구간에는 기 가로등이 5개소에 설치되어 있으며, 

    - 의동교~학동교(L=3km)구간  2개소에(낭수  입구, 시설 농

      조합 ) 가로등을 설치 (착공 2006.03.09/ 공 2006.05.07)에 

      있으며

    - 나머지 구간에 해서는 장기  검토사안으로 가로등 이용 효

      율 측면 등을 면 히 분석하여 각종 안 사고 방  주민 생

      활에 불편이 최소화 되도록 조치할 계획입니다. 



의동교~학동교 

구간(L=3km)

2등 설치

양평교~의동교

구간(L=1km)

5등 기설치


